

～ 人を想い、自分の未来に展望を持ち、たくましく生き抜く力を持った児童・生徒の育成 ～

令和6(2024)年もよろしくお祈りします

明けましておめでとうございます。昨年は西中学校の教育活動にご理解とご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。本年もどうぞよろしくお祈りいたします。

まずは冬休み期間中、大きな事故等の報告もなく終えられたことを本当にうれしく思います。ただ、今年例年になく穏やかな正月だと思っていた1月1日、石川県能登地方を中心にした地域を震度7の大地震が襲いました。地震を知らせるニュース、津波が来ることそして避難を呼びかけるいつもとは違うアナウンサーの声、ただならぬ事態になっていることを感じさせられました。また翌日には、地震の救援に向かう飛行機と日航機が衝突するというショッキングなニュースも飛び込んできました。地震・事故で犠牲になられた方々のご冥福をお祈りするとともに、被災された方々が一日も早く日常を取り戻されるためにできることを考えていきたいと思っております。

ところで、今年の冬休みは、感染症の心配をしながらもコロナ禍前の年末年始にほぼ戻っていたように思います。ニュースでは、帰省や旅行などで、高速道路の渋滞や鉄道や空港の混雑の様子が報道されていました。しかし、身近なところで新型コロナやインフルエンザの感染は続いているようです。現在は、いつ・だれが・どこで・何に、感染してもおかしくない状況です。これから大切な時期を迎える3年生。今週から3年生にとっては人生を左右する入学試験が始まっていきます。いま私たちにとって大事なことは、身近なところで感染があってもそれを広げない、最小限に食い止めていくことです。そのためには早めの対応をしていくしかありません。コロナ禍で学んだ感染防止・拡大防止に学校・家庭で協力して取り組んでいきましょう。

さて、学校では9日から授業が始まっています。現在、本校でも感染症等での欠席者が数名報告されています。今後、計画している行事等について、予定通り実施していきたいと考えています。今年度も残すところあと3か月となり、まとめの時期に入りました。4月からの自分の姿・生活を見据えながら、今年度の学習をはじめ諸活動の仕上げができることを期待しています。

令和6(2024)年が、すべての子どもたちにとって大きな成長・飛躍の年となりますよう、職員一同しっかりと支援をさせていただきます。これまで同様、保護者・地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお祈りいたします。

新年揮毫会を実施しました

1月12日(金)、5・6校時に新年揮毫会を行いました。課題は、1年生は「大木」(やさしい行書)、2年生は「雲海」(行書)、3年生は「花鳥風月」(行書)でした。全員が真剣な表情で課題に取り組みました。



【真剣に取り組む3年生】

今後、校内、八女地区での審査を経て、筑後地区の新年揮毫会に出品されていきます。今年も審査結果が楽しみです。結果については、発表され次第、紹介していきます。

これからの主な行事予定

- 1/16日(火) 筑後地区新人駅伝大会、部活中止
- 17日(水) 生活アンケート、SC、SSW
- 18日(木) 職員会議、「進路を拓く学習会」、部活中止・定休日
- 19日(金) 私立推薦・専願入試
- 22日(月) 基礎学力コンクール本テスト
- 23日(火) 「西の風」、西中入学説明会 16:00～、部活中止
- 24日(水) 公立特色化選抜入試①、専門委員会、SC、SSW
- 25日(木) 公立特色化選抜入試②、「進路を拓く学習会」、部活中止・定休日
- 26日(金) 部長会
- 29日(月) いじめアンケート
- 30日(火) 生徒集会、部活中止
- 31日(水) 筑後地区私立一般前期入試
1,2年生総仕上げテスト
- 2/1日(木) 安全点検、「進路を拓く学習会」、部活中止・定休日